



2 学期も残すところ あと 10 日

長い 2 学期もあとわずかになりました。職場体験活動・新人戦・柏葉祭等の大きな行事を仲間と協力しながら取り組んできました。生徒会も 2 年生にバトンタッチされ、2 年生の言動が学校を支えています。

先週、自分の役割をきちんとやるのが何より大事なことだとお伝えしました。毎日の積み重ねが将来の自分の基礎を作ると考えます。2 学期のまとめを自分がどのようにしていくか、2019 年を向けるために、今どのような力が必要なのか、そのために何をすべきかを再度考え、1 日 1 日を積み重ねていってほしいと思います。

2 学年主任 今村恵美子



「 関 彩 」 かんさい ～関西のええところ たんと見てや!～

関: 人との関わり
関西との関わり

彩: 個性・自分の色を見つける
それぞれの輝きを見つけ、
成長してこよう。
3 年生の良いスタートにしよう。



幼稚園訪問



今年も 2 年生の幼稚園訪問が始まり、12 月 5 日(水)は、2 年 3 組が訪問し、楽しい時間を園児たちと過ごしてきました。(1 組・2 組は来週掲載します)

【 高橋くん 】

☆園児たちが元気に遊ぶ姿を見て、僕たちも元気をもらえたとし、笑顔になりました。
小さな子供への接し方も学びました。このような経験ができて良かったです。

【 太田さん 】

☆幼稚園訪問で人形劇を披露しました。最初は、園児のみんなが聞いてくれるか不安でしたが、私たちが作った人形に興味を示してくれました。幼児はこのようにたくさんの遊びを経験していく上で、色々なことを学んでいくのかなと思いました。



～人形劇・楽しい～





～男子の集い！ 何で遊んでいるのかな？～



～もぐらたたき？～

♥来週の行事予定♥

| | 朝自習 | ○行事予定 ★提出・持参物 |
|-----|-----|--|
| 10月 | 計コン | 月1～6 |
| 11火 | 計コン | ○書き初め 2の3 *簡単清掃・短縮 部活動なし *完全下校 15:20 |
| 12水 | 計コン | ○書き初め 2の2 |
| 13木 | 計コン | ○計算コンテスト *簡単清掃 |
| 14金 | 計コン | ○書き初め 2の1 |

安全な登下校を！

☆声かけ等の被害は、男女問わず起きています。不審者を見かけたり、もし声をかけられた時には、すぐに逃げて警察に連絡を！

ちょっとお話を！

落語家の春風亭小朝さんが、数年前にラジオ番組で印象的な話をしていたので、紹介します。



落語家は、結構人気があるらしく、毎年、春になると何人もの人が「弟子にしてほしい」と小朝さんのところに来るらしいのです。小朝さんは、最初の頃、かなりの新人を弟子にしましたが、そのほとんどの人は、半年ぐらいで辞めていくそうです。辞めたいという新人に理由を聞くと、「毎日毎日、掃除やお客さんへのお茶入れ、出かける師匠の荷物の準備ばかりで、ちっとも落語の練習をさせてもらえない。自分は落語家になりたいのに、誰も教えてくれない。僕の気持ちはものすごく傷ついた。この気持ちをわかってくれないから、辞めることにした。」というのだそうです。その時、小朝さんは引き留めることをせず、「はい、分かりました」と言って辞めてもらうのだそうです。

小朝さんは、「勝手に来て、勝手に傷つき、勝手に辞めていった」と言っていました。本物の落語家になるには師匠の世話を付きっきりで行いながら、落語家に必要な人間的要素や技・その他あらゆることで学んでいくことが大切なのです。「教えてもらった」ものは自分の力にならず、「自分で獲得したもの」こそ力になっていくと力説していました。

そして「自分を分かってもらう」のではなく、「自分がわかろう」としない限り、成長していかない。とも言っていました。

自分が周りを理解して周りの人と良好な関係を結ばない限り、自分は理解されないのです。ともすると「自分のことを分かってくれない」と思い、人のせいにしてしまいがちです。

改めて、自ら学び、自分を人のせいにせず、自らを変えていくことが必要だと感じました。